

FLASH ADN

A L'ATTENTION DES ADHERENTS DE L'ACADEMIE DU DEVOUEMENT NATIONAL

46, rue du Docteur Léon Mangeney - 68100 MULHOUSE
Téléphone : 0 389 440 313 - courriel : adn-section68@orange.fr
Site internet : <http://www.academiedudevouementnational.org>

Numéro 171

Décembre 2025

Sainte Barbe



Comme chaque année, le 4 décembre, le capitaine **Fabian COULOT**, notre ami président des artilleurs de Bâle-Ville (CH), organise un salut à leur sainte patronne sur les rives du Rhin où sont tirés 23 coups de canon (autant que de cantons suisses).

A son invitation, François ALARCON et Philippe WITTIG se déplacent à Bâle et sont de la partie chaque année pour soutenir notre (désormais unique) adhérent helvétique, Fabian.



Cette année, par une belle nuit de pleine lune, outre les autorités militaires de divers pays (Suisse, Allemagne, Autriche et France), Fabian a pu accueillir des membres de l'Ordre papal de l'Eperon d'Or* venus d'Autriche (à gauche sur la photo, après Fabian et le commandant militaire de la ville) et des mineurs suisses (à droite sur

l'image), la Sainte Barbe étant aussi la fête de ces derniers. Au centre, avec le drapeau suisse, l'équipe des canonniers de service ce soir-là.

Une nouvelle fois, ce fut une "éclatante" cérémonie organisée de main de maître par Fabian, infatigable président des artilleurs de Bâle-Ville.

* Nous avions évoqué cet Ordre de l'Eperon d'Or dans le Lien ADN n° 36 de septembre dernier (rubrique "Carnet") lors de la nomination de Fabian au grade de Chevalier et à l'occasion de sa prise de fonction en tant que Prieur de l'Ordre pour la Suisse.

Précisons ici que cet Ordre (probablement fondé en l'an 331) figure au deuxième rang protocolaire des cinq ordres instaurés par le Vatican ; il vient juste après l'Ordre supérieur du Christ (fondé en 1319), mais avant l'Ordre de Pie IX (1847), l'Ordre de St Grégoire-le-Grand (1831) et l'Ordre de St Sylvestre (1841).

Photos F. COULOT, site internet Artillerie-Verein Basel-Stadt

Retours

Mon cher Philippe,
Je me doutais bien qu'il y aurait un 170^{ème} numéro du Flash avant la fin de l'année !!! 😊

Tu n'as pas pu t'en empêcher... et c'est tant mieux car il m'a permis d'apprendre les origines de notre sapin de Noël.

Joyeuses fêtes de fin d'année à nos amis ADN ; que celles-ci fassent oublier un temps les affres de la vie !
Bien amicalement, Xavier PERRY (17) le 9/12



Odeurs de vin chaud et de petits gâteaux jusqu'à nos rues : on sent que Noël approche à grands pas. Soyons prêts le jour J !